



Donnerstag, 19.07.2012

10:49 Uhr

BERGISCH GLADBACH

Bosbach erklärt schlechte Note



Wolfgang Bosbach

© Wolfgang Bosbach

Das Internetportal "Abgeordnetenwatch" hat die Abgeordneten des Bundestages bewertet. Der bergische CDU-Bundestagsabgeordnete Wolfgang Bosbach hat mangelhaft bekommen.

Er habe nur zwei der knapp 80 an ihn gerichteten Fragen beantwortet. Er weiß nicht, ob er darüber lachen oder weinen soll, sagte Wolfgang Bosbach im Radio Berg-Interview. Das Internetportal wisse, dass er die Bürger seit vielen Jahren bittet ihn direkt zu kontaktieren und nicht über das Portal zu kommunizieren.

Im vergangenen Jahr will Bosbach geschätzt über 10.000 Faxe, E-Mails und Briefe bekommen und auch beantwortet haben.

(19.07.12)